

2017

LES BIJOUX CHEZ LE JEUNE ENFANT

L'objet de petite taille est attrayant pour le jeune enfant, qui porte à sa bouche tout ce qui passe à sa portée. Il est également capable de détacher avec ses doigts ou ses dents de petites pièces ou de petits éléments.

La tranche d'âge la plus vulnérable concerne les moins de trois ans.

Les bijoux (chaînes, gourmettes, boucles d'oreilles...) ainsi que **les colliers d'ambre*** comportent de réels risques de **strangulation ou d'étouffement** après ingurgitation des éléments qui les constituent.

Chaque année, le SMUR recense plusieurs dizaines de décès de nourrissons par strangulation en France.

*Pour soulager les douleurs dues à la poussée des dents, les anneaux de dentition à mâcher sont à privilégier.

Pas de bijou, chouchou, barrette, cordelette de vêtements et attache tétine, durant le temps de sommeil.

La sécurité de l'enfant impose qu'il doit venir sans objet ou bijou susceptible d'être dangereux pour lui et les autres.



WWW.LOIRET.FR